
 

 
 

見学の様子 

 

 2025 年 5 月 16 日（金） 

 

市内の高松幼稚園の皆様にお越しいただきました。 

  斐伊川放水路事業の概要や防災について、DVD や紙芝居で説明を行いました。子どもたちからは、「放水路のことが少

し分かった」、「楽しかった、また来たい」といった声をいただきました。 

元気いっぱいに館内見学を楽しんでいただけました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

見学の様子 

 

 高松幼稚園の皆様からお礼をいただきました。この絵は放水路事業記念館に掲示しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

見学の様子 

 

 2025 年 5 月 18 日（日） 

 

市内のボーイスカウト・カブスカウトの皆様にお越しいただきました。 

  斐伊川放水路事業の概要について、パワーポイントや DVD を使いながら説明を行いました。皆様からは、「住んでい

ても知らなかったことを知ることができた」、「放水路事業で災害を防ぐことができていることが分かった」といった声

をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

見学の様子 

 

 2025 年 6 月 5 日（木） 

 
市内の平田地区土木委員会の皆様にお越しいただきました。 

  斐伊川放水路事業の概要について、パワーポイントや DVD を使いながら説明を行いました。皆様からは、「役立つ事

業であることが理解できた」、「記念館をもっと PR してほしい」といった声をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2025 年 6 月 8 日（日） 

 
市内のてくてくクラブ（斐川町出西地区）の皆様にお越しいただきました。 

  DVD や館内展示資料をご覧いただき、斐伊川放水路事業の概要を学習されました。 

記念館には複数回来館していると、お子さま方が話してくれました。 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

見学の様子 

 

 2025 年 6 月 22 日（日） 

 

松江市の白潟地区治水対策協議会の皆様にお越しいただきました。 

  斐伊川放水路事業の概要について、パワーポイントや DVD を使いながら説明を行いました。 

館内見学では展示パネルを熱心にご覧になられ学習を深められました。 

 

皆様からは、次のような感想や意見をいただきました。 

・治水事業が進められた背景が良く分かった 

・上流、中流域の皆さまには、多大なお世話をいただいたことに感謝している 

・放水路事業での家屋移転４３７戸は驚いた 

・放水路への分水が、これまで１９回あったことを、松江市民はあまり知らないので、CATV や TV 等で告知しては 

・放水路事業に反対する地元組織として、「斐伊川・神戸川合流反対期成同盟連合会」があったことなど、松江市民

も知っておくべきだ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


